



NEW BRUNSWICK
TEACHERS' FEDERATION
FÉDÉRATION DES ENSEIGNANTS
DU NOUVEAU-BRUNSWICK

*A union of professionals
Un syndicat de professionnel.le.s*

www.nbtfenb.ca

*Stand up for education!
Debout pour l'éducation!*

Communiqué No. 7

January 12, 2017

Communiqué n° 7

Le 12 janvier 2017

TO: Members of the NBTF
FROM: Kerry Leopkey
NBTF Executive Director

AUX : Membres de la FENB
DE : Kerry Leopkey
Directeur général de la FENB

SUBJECT: ***Negotiations Update***

OBJET : ***Mise à jour sur les négociations***

Welcome back!

Bon retour!

I would like to update you with regards to negotiations. The parties last met on December 21, 2016, during which time presentations were made by both parties with regards to the concerns and many issues surrounding both class composition and working conditions. Both parties will be returning to the table the week of Jan. 16th to hopefully build on these discussions. The NBTF will keep you informed of any developments that may result.

Je voudrais vous donner une mise à jour des négociations. Lors de la dernière rencontre, le 21 décembre 2016, les deux parties ont fait une présentation sur les multiples préoccupations par rapport à la composition de la salle de classe et des conditions de travail. Les deux parties retourneront à la table pendant la semaine du 16 janvier avec pour objectif de continuer à bâtir sur ces discussions. La FENB vous tiendra au courant de tout développement qui pourrait en résulter.

I would also like to take this opportunity to wish you and your family a Happy New Year and continued success during this school year.

Je profite également de cette occasion pour souhaiter à vous et vos proches une bonne et heureuse année ainsi que du succès constant lors de cette année scolaire.

Kerry

Kerry